Clínica A.M.E.B.P.B.A

Quiero agradecer por este medio lo bien y profesionalmente que se han portado con mi padre que tuvo Covid. Realmente la calidez humana y profesional ha sido excelente. Tanto de la Clínica como de La Mutual. Todos los días me llegaban reportes del estado de mi padre (dado que no nos podíamos acercar a la clínica por el tema de contagio), y la realidad que los mismos eran completos y con mucha empatía dando respuesta a todas nuestras preguntas en un momento donde estábamos realmente muy angustiados. Mi padre tiene Alzheimer, y era muy complicado atenderlo y tratarlo. Y lo hicieron, insisto con mucha calidez y empatía, salvándole la vida.

iMuchas gracias a la Clínica y a La Mutual!

Sebastián Tallarico Af. 33105/8

